

Miércoles, 10 de octubre de 2012

### Titulares

- *Gobernación lidera alianza para fortalecer el turismo como eje económico en la región*
- *Combo de maquinaria para 5 municipios de la provincia de Mares anunció el Gobernador*
- *Reconocimiento de la UPB al coordinador del Plan Departamental de Aguas de Santander*
- *Hoy, cierre de la vía a Bogotá*

## Gobernador Richard Aguilar Villa anunció \$10.010 millones para obras en El Playón

**EL PLAYÓN.** Recursos por 10.010 millones de pesos para la construcción, mejoramiento y mantenimiento del acueducto, el alcantarillado, la plaza de mercado y el colegio Camilo Torres, del municipio de El Playón, anunció este miércoles el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, en su visita a esta localidad de la Provincia Soto Norte.

El Mandatario departamental dio a conocer la asignación de estos recursos durante su intervención en la entrega de ayudas humanitarias a 70 familias de este municipio damnificadas por un vendaval que azotó esta zona el 9 de septiembre pasado.

### Beneficiarios

La actividad se realizó en la Casa de la Cultura Mandioca, y contó con la asistencia del alcalde del municipio, Édgar de Jesús Sanguino Rodríguez; el coronel (e) Miguel Gómez, director de Unidad Departamental para la Gestión del Riesgo de Desastres, Policía Nacional, funcionarios departamentales y municipales, y comunidad beneficiada.

La ayuda humanitaria entregada consistió en láminas de zinc, de Eternit, colchonetas, kit de aseo y de cocina, mercados y tanques de almacenamiento de agua, procedentes de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo y de la campaña Ayudemos a Santander, que realizó la Administración Departamental en marzo pasado.

### Obras de infraestructura

El gobernador Aguilar Villa precisó que de los 10.010 millones de pesos, \$8.000 millones son para la construcción del acueducto, el alcantarillado y la planta de tratamiento de aguas residuales de este municipio; \$1.710 millones para la construcción del colegio Municipal Camilo Torres y \$300 millones para la plaza de mercado de la localidad.

Además, el funcionario se comprometió a hacer las gestiones necesarias para conseguir recursos destinados a programas vivienda en este municipio, que tiene 500 familias en el casco urbano y 100 en el área rural damnificadas por la ola invernal de los últimos dos años.

“Señor Alcalde, consiga el terreno para la ejecución de un proyecto de vivienda, porque El Playón y Rionegro son los municipios del departamento que presenta en mayor índice de esta problemática. Consiga los predios y yo le ayudo a gestionar subsidios por 1.000 millones de pesos”, dijo el gobernador Richard Aguilar Villa.

## Gobernación lidera alianza para fortalecer el turismo como eje económico en la región

**SAN GIL.** Con el fin de fortalecer la actividad turística en las provincias de Guantán, Vélez y Comunera para que se constituya en pilar fundamental de la economía de esta región, la Gobernación de Santander, las autoridades municipales, los gremios y los organismos de seguridad del Estado trabajan en forma conjunta y desarrollan estrategias para garantizar el tránsito y permanencia de los visitantes en esta zona del departamento.

Además, para llevar un control y vigilancia sobre las actividades relacionadas con la industria turística, entre ellas la visita de extranjeros a los atractivos de Santander, la Administración Departamental adelanta un trabajo conjunto con Migración Colombia, lo que ha permitido establecer que en lo corrido de este año 1.730 personas de otros países han llegado a Santander, especialmente a San Gil.

### Francia y Estados Unidos

Claudia Sofía Barón, directora Regional de Migración Colombia, dijo que la mayor parte de los turistas que visitan a Santander provienen de Estados Unidos y Francia. “Entre junio y septiembre de este año, 205 ciudadanos de Estados Unidos y 186 de Francia estuvieron en San Gil”, dijo la funcionaria.

También manifestó que mediante cruce de información entre autoridades aeroportuarias, hoteleros y Migración Colombia se estableció que ciudadanos de 59 países han visitado Santander este año.

## Combo de maquinaria para 5 municipios de la provincia de Mares anunció el Gobernador

**BUCARAMANGA.** Para que las autoridades de los municipios de Simacota, La Paz, San Vicente de Chucurí, El Carmen de Chucurí y Santa Helena del Opón cuenten con las herramientas necesarias para la rehabilitación y mantenimiento de las vías secundarias y veredales, el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, destinó para estas localidades un combo de equipos del Banco de Maquinaria Departamental.

El anuncio fue hecho por el Mandatario seccional durante la reunión que sostuvo en la sala de juntas de su despacho con los alcaldes de los cinco municipios, concejales y el representante a la Cámara, Holger Díaz.

El alcalde de San Vicente de Chucurí, Luis Ernesto Estaban, dijo que “las vías de nuestros municipios son de difícilmente acceso y en mal estado, pero con la puesta en operaciones de estas máquinas las vamos a arreglar y mantener en buenas condiciones, lo que nos permitirá sacar oportunamente nuestros productos agropecuarios a los centros de comercialización y consumo. Además, vamos a estar constantemente comunicados con los municipios vecinos”.

### **\$20 mil millones**

El gobernador Aguilar Villa confirmó a la asignación de 20 mil millones de pesos para el mejoramiento y pavimentación de la infraestructura vial de estos cinco municipios, especialmente para la denominada Transversal del Cacao y la circunvalar de La Paz.

El representante Holger Díaz manifestó que “es una gran muestra de compromiso del Gobernador con estos cinco municipios. Los recursos para la ejecución de estas obras saldrán de un crédito por 200 mil millones de pesos que gestionará el Gobernador para mejorar la malla vial. La facultad para realizar el crédito se espera que sea aprobada por la Asamblea, próximamente”.

## **Reconocimiento de la UPB al coordinador del Plan Departamental de Aguas de Santander**

**FLORIDABLANCA.** Por su liderazgo, espíritu de emprendimiento y compromiso social desde su ejercicio profesional, la Universidad Pontificia Bolivariana (UPB) condecora este miércoles a Hecney Alexcebith Acosta Sánchez, egresado de la Facultad de Ingeniería Civil de este centro universitario y coordinador del Plan Departamental de Aguas del Departamento de Santander.

El reconocimiento al ingeniero Acosta Sánchez se hace a las 6:30 de la tarde de este miércoles en el auditorio Juan Pablo II de la sede de la UPB en Floridablanca, durante la Semana Técnica de Ingeniería Civil de esta universidad, actividad que cumple 18 años.

Hecney Alexcebith Acosta Sánchez se ha destacado por diseñar e implementar el Plan Anual Estratégico de Inversión 2012 del programa ‘Agua para la Prosperidad’ de la Gobernación de Santander.

## **Hoy, cierre de la vía a Bogotá**

**BUARAMANGA.** Desde la 1:00 y hasta las 6:00 de esta tarde estará cerrada la vía Bucaramanga - Bogotá, en el sitio El Teherán, localizado entre San Gil y Socorro, debido a los trabajos recuperación y adecuación de la carretera que ejecuta el Instituto Nacional de Vías (Invías). Esta vía fue afectada por la ola invernal de 2010, y regularmente se programan cierres temporales para adelantar las obras correspondientes a su rehabilitación definitiva.